

 Correo**Puente para los héroes**

● Don Juan Nissen, en carta publicada por Diario Austral de Valdivia, expresa “han pasado 64 años del Gran Terremoto, Maremoto y “Riñihuezo” de Valdivia y que no existe ningún lugar apropiado donde estos hechos se recuerden como merecen”. Por tanto, él propone que el futuro Puente Cochrane, lleve como nombre “Puente Héroes del Riñihue”.

Lo escrito por el señor Nissen, me recuerda lo que vivimos los vecinos de Huellahue, desde el sismo 1960 en adelante; en esa fecha yo tenía 12 años. Huellahue está entre dos cerros y, con el Riñihuezo nuestro pueblo quedó sepultado por las aguas, cuyo nivel alcanzó a 5,15 metros. Uno de los héroes del Riñihue es, don Rudelindo Escalona Valdés, quien del año 1957 a 1958 trabajó en la Fábrica de Calzados Weiss-Barríos Bajos; en esa fecha vivió en hogar de su hermana Eloísa, calle Baquedano 221 Barrios Bajos.

En 1960, don Rudelindo, laboraba en la construcción de la Planta Hidroeléctrica de Pullinque. A raíz del terremoto de 1960, la empresa ENDESA lo envió junto a otros obreros a trabajar al Lago Riñihue, donde fue parte de los paleros que lograron canalizar las aguas.

Por la historia de nuestra Región de Los Ríos, esperamos que el futuro

puente tenga el nombre de “Puente Héroes del Riñihue”.

*Derico Cofré Catril*  
[derico.cofre@hotmail.com](mailto:derico.cofre@hotmail.com)

**¡Las plazas, por favor!**

● Quisiera preguntar a la señora alcaldesa cuándo van a terminar con las plazas Pedro de Valdivia y Chile.

¡Afean tanto la ciudad en un lugar tan transitado! Además, ya comenzaron a florecer los rododendros y nadie los cuida y la pileta de agua está inmundada. ¿Sería mucho pedir que, por lo menos, las entreguen sacándole el cerco de madera? Por último que queden igual como estaban antes de que las charquearan.

*Marisa Holzapfel Ossa*  
[marisaholzapfel@gmail.com](mailto:marisaholzapfel@gmail.com)

**Podemos ser más**

● Hace casi dos años, inmediatamente después del Plebiscito de Escape, escribí que los casi ocho millones de ciudadanos que habían votado Rechazo se habían expresado con nitidez.

La enorme mayoría de los chilenos, incluyendo a algunos que votaron Apruebo, anhelaba seguir mejo-

rando sus condiciones de vida (y las de los demás) y que casi todos sabíamos que eso sólo sería posible si lo hacíamos de manera gradual y a partir de grandes acuerdos que le dieran sustento y viabilidad a las reformas que fuesen necesarias. Chile no había empezado con el Frente Amplio y su supuesta superioridad moral. Chile seguiría siendo una sola Nación. Como nos recordó Sol Serrano, no era posible avanzar dándole la espalda a la historia.

Dije también que para algunos había llegado la hora de madurar y la de entender que la democracia excluye el uso de la violencia. Finalizaba manifestando que los partidarios de “cambiarlo todo” o de “meterle un poco de inestabilidad al sistema” debían asumir que el resultado del señalado Plebiscito era una derrota política de enorme magnitud y, además, definitiva.

Después de dos años, es lamentable constatar que no han asumido la bancarrota y que siguen intentando introducir, de manera subrepticia, ideas trasnochadas, manifestamente fracasadas o repudiadas.

Es por ello que de cara a las próximas elecciones de Alcaldes y Gobernadores deberíamos ratificar nuestra decisión de ser más, también aquí en Valdivia. Soy de aquellos que está convencido que en Valdivia podemos vi-

vir mejor. No será fácil. Habrá que superar, entre otros obstáculos, intereses mezquinos (familiares, diría) y pretensiones electorales carentes de fundamento. Digámoslo con claridad: se han presentado candidaturas sin contar con la capacidad necesaria para desempeñar los cargos respectivos. En otras palabras, no viables. No cualquiera puede ser alcalde o alcaldesa.

Dado que muchos lo piensan pero no lo dicen, yo lo digo.

*Jorge Vives Dibarrart*  
*Abogado*  
[jevivesd@gmail.com](mailto:jevivesd@gmail.com)

**Hermosilla y compañía**

● A la cárcel de los privilegiados va Luis Hermosilla, ese abogado que formó parte del PC, se hizo amigo de Chadwick y otros tantos; que hizo celebrar al Presidente Boric, olvidando que es abogado del jefe del segundo piso de La Moneda y principal asesor, Miguel Crispí, en el “Caso fundaciones”; olvidando también que el hermano del imputado, Juan Pablo Hermosilla, fue el abogado de confianza de Bachelet.

*Tomás Ojeda Aravena*  
*Fundación para el Progreso*

[cartasaldirector@australvaldivia.cl](mailto:cartasaldirector@australvaldivia.cl)